

Se agrava crisis de Putre

Soldado con riesgo de amputación y otro a unidad psiquiátrica

Un tercero fue trasladado a Santiago, por el mismo episodio en que un joven murió.



Se agrava la crisis por la marcha de soldados conscriptos del regimiento de Putre, donde unos 200 efectivos se encontraban ayer en monitoreo por crisis respiratorias, algunos afectados por bacterias estomacales y al menos un caso de intento de suicidio, que fue derivado a la unidad de psiquiatría. Todo ello se suma a la muerte del soldado Franco Vargas, de 19 años.

Según consignó radio Biobío, durante la mañana de esta jornada de viernes, el subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, visitó a los soldados que se mantienen en el Hospital de Arica, luego de la cuestionada marcha de instrucción en el altiplano.

Y es que ahí hay dos uniformados internados, desde donde confirmaron que uno tiene riesgo de perder sus piernas y que —siempre según Biobío— está a la espera de ser trasladado a Santiago.

El otro fue ingresado a la Unidad Psiquiátrica y se trataría del soldado con intento de suicidio.

Dos conscriptos más fueron internados en el Hospital Militar de Santiago, aunque con cuadros más favorables.

Según testimonios de padres recoge-

dos por Chilevisión, los jóvenes eran entrenados con extrema rudeza, como baños fríos con temperaturas bajo cero; marchas con ropas inadecuadas, incluso con poleras manga corta y daban cuenta de que el frío les dejó marcas de quemaduras, por ejemplo, en las piernas, además de golpes.

Esos testimonios dan cuenta de informaciones poco claras y de versiones no confirmadas, que alimentan la desesperación de esos padres. Así, Alejandra,

mamá de uno de los conscriptos, señaló esta mañana en CHV que en el chat de Whatsapp del grupo de padres, “hay una mamá suplicando, porque su hijo está entrando a pabellón porque le van a amputar su mano”. El medio añadía que su producción ya tendría pruebas.

También la madre del conscripto fallecido dijo en el mismo medio que la autopsia asegura

que la causa de fallecimiento fue muerte súbita, “lo que (en su opinión) claramente no es así... lo dejaron morir, lo torturaron”.

Cabe recordar que en Arica se formó un comité de emergencia y que indaga las condiciones generales de entrenamiento y las específicas del recorrido que comenzó en el Campo de Entrenamiento Pacollo.



Conscripto fallecido, Franco Vargas.